

GRAB

Bhabinkamtibmas Desa Seteluk Atas Dampingi Kelompok Tani Ikuti Penyuluhan Pertanian

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GRAB.OR.ID

Nov 16, 2024 - 13:25



Sumbawa Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Seteluk Atas bersama Babinsa

mengikuti sekaligus mendampingi warga binaan Kelompok tani mengikuti kegiatan pelatihan yang diadakan Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) Kec. Seteluk, Sabtu (16/11/2024).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kantor Desa Seteluk atas tersebut dihadiri pula oleh petugas PPL Desa Seteluk Atas. Hadir sebagai Narasumber pada kegiatan Pelatihan Pertanian tersebut Kepala BPP Kec Seteluk Muh. Juhri SP.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan kelompok Tani agar memiliki pengalaman untuk meningkatkan hasil pertaniannya sebagai wujud dukungan terhadap Program prioritas Pemerintah yang tercantum dalam Asta Cita.

“Untuk mendukung agar program Asta Cita Pemerintah khususnya di bidang pertanian, kelompok tani diberikan pengetahuan terkait Pertanian dengan harapan dapat memperoleh hasil pertanian yang maksimal. Upaya ini tentu selaras dengan yang diinginkan pemerintah,”ungkap Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., Sabtu (16/11/2024).

Kehadiran anggota Bhabinkamtibmas pada kegiatan itu juga diharapkan dapat menambah pengetahuan dibidang pertanian sehingga kedepan dapat berpartisipasi untuk meneruskan ilmunya kepada masyarakat petani lainnya yang ada di wilayah hukum tempat nya bertugas.

“Kita menyadari bahwa pengetahuan anggota tentang pertanian barang kali memang minim tetapi sebagai bentuk dukungan terhadap Program pemerintah anggota harus belajar sehingga dapat membantu untuk mensukseskan program tersebut,”ucapnya.

Selain itu lanjutnya, sebagai Bhayangkara Pembina Keamanan dan ketertiban dalam masyarakat di tingkat bawah dan kerap bertemu dengan masyarakat, maka seluruh kegiatan yang dilakukan warga binaannya harus diketahui bahkan diberikan pendamping agar kegiatan yang bersifat positif tersebut dapat berjalan lancar.

“Kita berharap kehadiran anggota kita pada pelatihan pertanian tersebut dapat memberikan manfaat bagi petani lainnya,”pungkasnya. (Adb)